SOIRÉE-DÉBAT



La Plate-forme d'accueil pour l'intégration des personnes étrangères à Tournai a le plaisir de vous inviter à la **SOIRÉE-DÉBAT** qu'elle organise dans le cadre de sa prochaine assemblée plénière (ouverte à tous)

Lundi 8 juin 2015 à 18h à la Maison Internationale

La soirée-débat sera consacrée à la **communication interculturelle,** un des défis majeurs de la solidarité internationale et des liens avec les migrants, qu'ils concernent la relation d'aide, l'accompagnement au quotidien ou même les liens sociaux en vue de l'intégration en général.

Comment franchir la barrière de la langue? Comment se faire comprendre et comprendre l'autre? Quelles sont les barrières culturelles? Comment se décentrer de soi pour s'enrichir de nos cultures respectives?

Nous accueillerons des invités de marque pour explorer avec nous cette thématique d'une brûlante actualité aujourd'hui sur le terrain de l'asile et des migrations.

1º partie : le SéTIS Wallon

Le SeTIS wallon est une ASBL qui vient en soutien des Centres régionaux d'intégration et des professionnels de 2º ligne. Elle assure une fonction de traduction et d'interprétariat social, permettant la compréhension entre les intervenants de première ligne et leurs bénéficiaires. Les traducteurs et interprètes en milieu social contribuent à l'égalité des chances et à l'intégration dans une société devenue interculturelle.

Les représentants du SéTIS viendront nous présenter leurs missions, leur approche de l'interculturalité et les modalités pratiques de leurs possibilités d'intervention à la demande.

2° partie : le D' WOITCHIK, éthnopsychiatre à l'HP Les Marronniers

À mi-chemin entre la psychologie et l'anthropologie culturelle, l'éthnopsychiatrie s'intéresse aux situations de mal-être qui peuvent traverser, notamment, toute personne suite à son parcours de migrant. Langues, divinités, engagements politiques, manières de faire, rituels, habitudes de vie, etc... Nous avons tous des attachements spécifiques! En quittant son pays pour une vie meilleure, on quitte aussi ces attaches mais aussi les forces qui les accompagnent...

Clôture vers 20h30.

Entrée gratuite mais réservation souhaitée (pour l'organisation de la pause-sandwiches). Bienvenue à tous !

INFOS : Isabelle Dechamps 0488/235 535 Maison médicale le Gué 069/22 28 37